



DPoIG

DEUTSCHE POLIZEIGEWERKSCHAFT
im DBB

Engelbert Mesarec
Landesvorsitzender

Otto-Hesse-Straße 19 / T3
64293 Darmstadt

Telefon (06151) 27 94 500
Telefax (06151) 27 94 502

(v.l.n.r. Andreas Röhrig, Engelbert Mesarec, Peter Beuth, Norbert Lammel, Alexander Glunz)

DPoIG – Aktuell – Besuch bei IM Beuth

Die CoViD-19-Pandemie hat in den letzten Monaten alles überlagert. Im Gespräch mit IM Beuth und komm. LPVP Röhrig konnten wir einige der drängenden Probleme des täglichen Dienstes besprechen.

Der feige Hinterhalt in **Dietzenbach** zeigt überdeutlich, dass die Kolleginnen und Kollegen der Polizei zunehmend Angriffen ausgesetzt sind. 132% Steigerung von 2018 auf 2019 in Hessen sprechen eine deutliche Sprache. **WIR HALTEN AN DIESER STELLE DEUTLICH NACH UND FORDERN:**

„Es muss ein Ruck durch Hessen gehen. Politik, Justiz, Medien und Gesellschaft müssen jetzt Einigkeit zeigen. Gewalt gegen Polizeibeamtinnen und Polizeibeamte ist kein Kavaliersdelikt und muss über alle Grenzen geächtet werden.“

Homeoffice – Telearbeit bei der Polizei – Es ist möglich! Wir haben es bewiesen!

Die Maßgabe seitens IM und LPP: „Lernen aus der Krise.“ Die **Digitalisierung** muss vorangetrieben werden, um uns zukunftssicher aufzustellen. **Flexible Arbeitszeitmodelle**, gerade auch **zu Hause**, sind das Gebot der Stunde. **IM und LPP sind hier glaubwürdig vom Gedanken der Fürsorge und Einsatzfähigkeit der Polizei getrieben.** Dieser Plan wird in manchen Behörden *-ohne Not-* deutlich durchkreuzt. Vertrauen basiert auf Erfahrung, aber insbesondere auf Gegenseitigkeit.

DIESES VERTRAUEN IN DIE BELEGSCHAFT WERDEN WIR WEITERHIN EINFORDERN.

Zum **Integritätsbeauftragten** Harald Schneider. Ein genaues Hinsehen lohnt. Bei 70 zu prüfenden Sachverhalten kam es nur zu sechs Entlassungen. Die (64!) zutiefst belasteten Kolleginnen und Kollegen, die ins Visier der Ermittlungen geraten sind haben es verdient, dass sich jemand um die gute und vorbehaltlose Rückkehr in die Organisation kümmert.

HIER SICHERN WIR UNSERE UNEINGESCHRÄNKTE UNTERSTÜTZUNG ZUM WOHL UNSERER BESCHÄFTIGTEN ZU.

Das Berliner Misstrauensgesetz (LADG) ist ein weiterer Beleg des politisch geprägten polizeifeindlichen Klimas in Berlin. Unser Appell an IM Beuth: **„KEINE HESSISCHE POLIZEI NACH BERLIN!“** und die eindeutige Positionierung Hessens in den Medien, in der IMK und den MPK. Bis dahin: Volle Übernahme aller unmittelbarer Kosten für Rechtsschutz, Diensthaftpflicht und mittelbarer Kosten.

Wir haben in allen Punkten Einigkeit erzielt und können uns damit auf die kommenden Aufgaben stürzen.

DPoIG Hessen - Wertschätzung – Nur mit uns!

Euer

Engelbert Mesarec

DPoIG – Wir bleiben dran!